

Geraldine pedirá licencia

Sheinbaum recoge apoyo en NL y de la alcaldesa de Tepic

J. A. BELMONT Y K. RECIO - PAG. 12

Alcaldesa de Tepic se suma a Sheinbaum

Visita a Tepic.

“Es la mejor opción”, considera Geraldine Ponce; Claudia cosecha nuevos apoyos en NL

KEVIN RECIO Y J. A. BELMONT
TEPIC

La alcaldesa de Tepic, Nayarit, Geraldine Ponce, anunció que pedirá licencia al cargo para respaldar a Claudia Sheinbaum aspirante a coordinar los comités de defensa de la cuarta transformación de Morena.

En un video publicado en redes sociales, la aún presidenta municipal, junto a la ex jefa de Gobierno capitalino, sostuvo que el proyecto que encabeza Sheinbaum busca “defender la transformación de México”.

“Estoy segura de que Claudia es la mejor opción para dar continuidad con su propio sello a todo lo bueno que ha iniciado nuestro Presidente. Me sumo a título personal pero también a nombre de todas la mujeres en la lucha por nuestros derechos y la no discriminación”, enfatizó.

Por separado, un grupo de ex políticos de PRI, PAN, PRD, PT, empresarios y personas de la sociedad civil encabezados por Abel Guerra, ex alcalde de Escobedo, se sumaron hoy a la organización SUMA Construyendo Sociedad, con el fin de que Claudia Sheinbaum sea la elegida a coordinar los comités de defensa de la cuarta transformación.

Durante el encuentro, más de 300 personas recibieron con aplausos y gritos a Abel Guerra, coordinador de Suma Nuevo León, quien dijo que la científica es la mejor para encabezar los comités y añadió que se manejarán por figuras distritales para tratar de integrar a los 4 millones que tiene el padrón electoral del INE en ese estado, pero que el objetivo es llegar al millón.

Efraín Morales, líder nacional

de la organización, dijo que recorrerán la entidad para analizar los temas fundamentales como agua, medioambiente y seguridad.

Aniversario de Morena

Al celebrar el noveno aniversario de que Morena obtuvo su registro como partido, Sheinbaum exhortó a sus militantes y simpatizantes a no olvidar las “causas” y “principios” del partido guinda.

“Somos mayoría pero no por eso debemos olvidar lo que son nuestras causas, nuestros principios, luchamos por el bienestar del pueblo de México, por la justicia social y por la democracia”, sostuvo en un video publicado en sus redes sociales. —





La ex jefa de Gobierno y la funcionaria municipal. ESPECIAL

